

Title

PERANAN RETURN ON ASSET DALAM MENINGKATKAN LABA PERUSAHAAN PADA PERUM PEGADAIAN KANTOR CABANG CARINGIN BANDUNG

Creator

SRI ARIANTI; NIM 21504054

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

#CONTRIBUTOR#

Subject

1. RETURN ON ASSET, LABA PERUSAHAAN

Copyright**Published**

2007-11-14

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-s1-2007-sriaranti-6400>

Abstract

Dengan berkembangnya ilmu pengetahuan dan teknologi, suatu perusahaan dituntut untuk memiliki laporan keuangan yang baik sehingga dapat memberikan masukan yang bermanfaat bagi perusahaan. Analisis Return On Asset merupakan salah satu analisis rasio rentabilitas, digunakan untuk mengukur kemampuan manajemen perusahaan dalam memperoleh keuntungan (Laba) secara keseluruhan. Semakin besar Return On Asset yang diperoleh maka semakin besar pula tingkat tingkat perolehan keuntungan yang dicapai.

Dalam penelitian ini yang menjadi objek penelitian adalah Return On Asset (ROA) sebagai variable X dan Laba sebagai variable Y. Penelitian ini dilakukan di perum pegadaian kantor Cabang Caringin Bandung. Metode penelitian yang digunakan ialah metode deskriptif analisis kuantitatif dan penelitian verifikatif. Analisis yang digunakan ialah korelasi pearson untuk mengetahui hubungan antara kedua variable. Untuk mengetahui Return On Asset berperan atau tidaknya dalam meningkatkan laba maka dilakukan uji hipotesis dengan menggunakan uji t hitung dan t table.

Dengan data yang diperoleh maka penelitian ini menghasilkan korelasi sebesar 0,60 yang artinya hubungan antara kedua variabel dinyatakan kuat. KD sebesar 36 % artinya Return On Asset (ROA) berperan sebesar 36 % dalam meningkatkan laba dan sisanya adalah faktor lain. Namun setelah di uji hipotesis dengan menggunakan uji t menghasilkan t tabel sebesar 3,182 dan t hitung sebesar 1,3 artinya t tabel lebih besar dari t hitung maka Return On Asset dinyatakan tidak berperan dalam meningkatkan laba perusahaan.

Berdasarkan data yang telah di analisis maka dapat diambil kesimpulan bahwa antara Return On Asset dengan laba terdapat hubungan yang kuat yaitu korelasi (r) = 0,60. KD sebesar 36 % artinya Return On Asset (ROA) berperan sebesar 36 % dalam meningkatkan laba dan sisanya adalah faktor lain Akan tetapi dengan angka korelasi tersebut, ternyata Return On Asset tidak berperan dalam meningkatkan laba perusahaan.